

Doc : - 6.5b *Directeur de l'école des garçons à l'Inspecteur primaire.*  
A. Picandet. 19 novembre 1908.

Saint-Pierre, le 19 Novembre 1908.

Le Directeur de l'école des garçons  
A Monsieur l'Inspecteur primaire.

J'ai l'honneur de vous donner communication du rapport  
suivant fourni, hier soir, par M. Yvon, Instituteur.

« L'élève Arozaména Pierre, fils de Veuve Arozaména,  
demeurant près du vieux cimetière, étant absent aujourd'hui,  
j'ai envoyé ce soir, un bulletin d'absence à ses parents qui ont  
refusé d'y répondre.

Ayant envoyé un second billet, il m'est revenu dans les  
mêmes conditions ».

Mme Arozaména aurait, de plus, d'après le porteur du  
billet, accompagné son renvoi d'épithètes plus ou moins  
injurieuses.

D'autre part, l'élève Sarrassola Etienne, en entrant en  
classe à 1 heure, m'a dit qu'il avait été arrêté dans la rue par  
Melle Poirier, fille de M. Poirier (dit Bacchus) qui lui a dit  
de ne pas venir en classe et de demander à son père de la  
retirer pour le mettre au collège.

Melle Poirier, a ajouté l'enfant, agit de même envers  
tous les élèves qu'elle rencontre.

Ce dernier fait n'est pas isolé. Un certain nombre de  
personnes, des femmes surtout, se sont chargées ou ont été  
chargées de détourner les élèves de notre école pour les  
détourner vers le collège.

Monsieur Sicard m'a dit, en effet, que son fils Henri,  
avait été arrêté dans les mêmes conditions par la dame Gournay  
qui voulait le faire entrer de force dans cet établissement, ce  
à quoi l'enfant s'est énergiquement refusé.

Il y a là des faits de pression indiscutables auxquels,  
je l'espère, on voudra bien mettre fin.

Signé : A. Picandet.